

# 桐生西ロータリークラブ週報



2018-19年度RIテーマ **バリー・ラシンRI会長**

**BE THE INSPIRATION** インスピレーションになろう



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30  
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス  
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155  
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777  
 会長 正田恵一 幹事 浦野幸子 **クラブ会報・雑誌担当 鳥島隆一**  
 公共イメージ委員長 加藤努 委員 羽鳥 隆、金子福松(歴史編集・IT-CICO担当)、塚本 貢、唐澤雅弘

No. 2144

2018年12月22日発行

## 第2273例会 (2018・12・14) 報告

- |                     |                           |
|---------------------|---------------------------|
| 1. 点 鐘              | 8. 幹事報告                   |
| 2. ロータリーソング         | 9. 乾 杯                    |
| 3. 来訪者紹介            | 10. 食 事                   |
| 4. 出席100%表彰・誕生・結婚祝い | 11. 委員会報告                 |
| 5. 米山奨学金贈呈          | 12. マンダロンRC創立55周年記念行事出席報告 |
| 6. 会長の時間            | 13. 点 鐘                   |
| 7. 会長エレクト報告         | 14. ロータリーソング              |

◆**ピジター**  
 米山奨学生  
 ◆**出席100%表彰**

(19年)  
阿左美 博君



◆**米山奨学金贈呈**

グエン・ドゥック・ヒエウ君

12月分の米山奨学金  
を贈呈しました。



◆**誕生祝い**



前原榮一君、霜村年勇君、山同輝和君、正田恵一君、  
浦野幸子君、斎藤政治君、山根久男君、堀江絹子君

◆**結婚祝い**

天 沼 一 夫 君  
浦 野 幸 子 君  
近 藤 幸 利 君



◆**会長の時間**

正田会長

- 先週の理事会で、新会員 木村明宣君の会務分担をクラブ運営委員会所属と致しました。その他の理事会報告は、紙面の都合上、次回のクラブ会報に掲載いたしますので、ご確認下さい。
- 昨晚、新木年度の第1回理事会がうおせんさんで行われました。理事会の内容は、このあと会長エレクト報告の中で発表して頂きます。
- 同じく昨晚、桐生4RC女子会が大龍で行われ、当クラブから、佐々木君、井本君、新井君、浦野君、田中君、中里君、堀江君の7名が参加しました。
- 明日土曜日、次年度クラブ運営セミナーが伊勢崎プリオパレスで開催され新木会長エレクトが出席します。
- 19日(水)に高津戸荘クリスマス会が開催されます。恒例によりクリスマスケーキをお届け致します。また、同じく19日午後6時30分から大泉RCクリスマス会がティアラグリーンパレスで開催され、当クラブの女性会員有志と私、天沼直前会長、野村会員の10名で参加させて戴き、女性会員の隠れた才能を披露して参ります。

◆**会長エレクト報告**

新木会長エレクト

先週の年次総会で次年度理事役員をご承認頂き、  
 昨晚うおせんさんで新木年度第1回理事会を開催致  
 しました。その中で斎藤政治君にSAAを委嘱する件  
 が承認されました。また次次年度会長の坪井良行君  
 から副幹事に栗原秀一君の指名があり、理事会構成  
 員として承認されました。

続いて、各理事の担当委員会を私が選任し下記の通り決定致しました。

## 2019-20年度 各理事の担当委員会

向田 靖	理事	会員組織委員会	委員長
河内 良範	理事	クラブ運営委員会	委員長
家住 慧路	理事	奉仕プロジェクト委員会	委員長
阿左美 博	理事	公共イメージ委員会	委員長
中島俊太郎	理事	財団・米山・ニコニコBOX委員会	委員長

### ◆幹事報告

浦野幹事

- ◇正田会長よりデザートにみかんを頂戴しました。会長のご友人が有田RC会員で、クラブの皆様にと贈って下さったそうです。どうぞお召し上がり下さい。
- ◇次例会は22日(土)の忘年家族会です。
- ◇1～3月のプログラム予定表を配布致しました。
- ◇家族会秋の行事の決算報告書を配布しました。
- ◇ハイライトよねやまvol.225が配信されました。
- ◇今年度のガバナー公式訪問が全て終了し、宮内ガバナーよりお礼状を頂戴しました。
- ◇宮内ガバナー事務所年末年始休暇のお知らせ(12/28～1/6)
- ◇例会変更のお知らせ  
前橋中央RC 12/19、12/26(休)、1/2(休)
- ◇クラブ会報が到着しています

### ◆乾 杯

阿左美パスト会長



入会して19年経ち、本日19回目の出席100%の表彰を頂きました。入会して良かった事は、大勢の経営者と知り合い、色々な話を聞けた事です。新会員の皆様も、他クラブや地区行事に参加する等して、多くの方々と知り合い、自分の糧にして頂きたいと思えます。

正田年度も折り返し点を迎えました。皆様には健やかに新しい年をお迎え頂いて、桐生西クラブが益々発展するよう祈念申し上げ乾杯したいと思います。乾杯！

### ◆食事メニュー

1120キロカロリー

鱈のフリット油淋サラダ、ほうれん草の胡麻和え、八宝菜丼、玉子のスープ、香の物、杏仁豆腐抹茶ケーキ

### ◆委員会報告

#### □クラブ運営委員会

#### ◇出席報告

早川会員

会員総数63名 (出席免除者11名の内9名出席の為)  
出席率対象者61名、出席率対象者出席人数41名  
欠席者20名(内前メイク10名) 出席率83.61%  
前々例会修正出席率88.71% (最終欠席者7名)

#### □拠金委員会

#### ◇ニコニコBOX

藤本拠金委員長

マンダロン報告させて戴きます 青山君  
青山さんフィリピン・マンダロン報告を楽しみにしています 越塚君、佐々木君、唐澤君、石戸君、小林(恵)君  
新木年度第1回理事会終了おめでとうございます 正田君  
天沼パスト会長ありがとうございます 新木君  
出席100%を頂いてありがとうございます 阿左美君  
誕生祝いを頂いて 前原君、霜村君、山同君  
結婚祝いを頂いて 天沼君  
パスト幹事会ありがとうございます 浦野君  
正田会長さん始め役員の皆様が12/9の希望の家クリスマス会にお越し戴きありがとうございます 清水君  
寒いですね 花房君  
タバカ家に帰って来た時に流れ星がきれいでした 山形君  
ハガキの郵便料金「7円」で金魚の切手だったの覚えて  
いますか？子供の頃を思い出しましたので 野田君  
クリスマスケーキお買い上げ有難うございました 斎藤君

江原パスト会長12月9日のつづじヶ丘手をつなぐ会チャリティ落語会ご苦労様でした 船戸君  
昨日冬季賞与を戴きました。ありがとうございました 事務局・清水君

### ◇ロータリー財団

井本R財団担当

遅くなりましたがシンガポール報告も致します 青山君  
シンガポールポール報告楽しみです 佐々木君  
青山さんマンダロン報告楽しみです

前原君、越塚君、唐澤君、藤本君、山形君、小林(恵)君  
北の方は雪との戦いが始まりました。今年は雪害の無い事を祈ります 正田君  
半期皆様に本当に感謝です 浦野君  
出席祝いを頂いて 阿左美君  
正田会長、浦野幹事はじめ役員の皆様が療育センターきぼうのクリスマス会にご参加ご支援頂きまして誠にありがとうございました 野田君、清水君  
風邪をひかないでください 天沼君  
寒いです 花房君  
天沼パスト会長ありがとうございます 新木君  
次年度理事お世話になりました 中島君  
私を作っている細胞がよく働いてくれて疲れをとってくれています 船戸君  
30年も終わりになります。寒い日が続きますがお体に十分気を付けて良い年末年始を 斎藤君

### ◇米山奨学

石戸米山奨学担当

青山さんマンダロンのお話し楽しみです  
正田君、佐々木君、越塚君、唐澤君、乾君、中島君、藤本君  
翻訳機ポケットを買いました 青山君  
誕生・結婚祝いをありがとうございました 浦野君  
誕生祝いありがとうございます 山同君  
出席100%祝いありがとうございます 阿左美君  
正田会長、浦野幹事はじめ役員の皆様が療育センターきぼうのクリスマス会にご参加ご支援頂きまして誠にありがとうございました 野田君、清水君  
あすかチャリティグランドゴルフ大会でのチャリティ寄贈をチハヤ会へありがとうございました 石戸君  
パスト幹事会お世話になりました 前原君  
天沼パスト会長ありがとうございます 新木君  
次年度理事役員の皆様昨日は大変お世話様でした 山形君  
丸坊主で頭が寒いです 天沼君  
寒いですね 花房君  
小林(恵)さん、船戸さん、ながめ落語寄席ありがとうございます 江原君  
今朝星きれいでした。空も澄んでいて 船戸君  
SAAの霜村さん、佐々木さん、半期ご協力ありがとうございました 斎藤君

## 理事会報告 12月7日

1. 2019年1～3月の例会変更承認。
2. 木村明宣君の会務分担をクラブ運営委員会とする。
3. 秋の家族会行事の決算承認。
4. 新年初例会の会費は前年通りとする。
5. 釜山新西面RC創立28周年については奉仕プロジェクト委員会、国際奉仕・友情交換担当に一任する。
6. 桐生4RC合同群馬大学理工学部留学生交流会は2019年4月20日(土)正午～桐生キャンパス生協ホールで開催し、奉仕プロジェクト委員会、国際奉仕・友情交換担当が担当する。
7. ロータリーデーについては桐生4RC会長幹事会の決定に従う。
8. 事務局の冬季賞与は例年通り支給する。また年末年始の休暇は12/29～1/6とする。
9. 予算執行状況の確認。

マンダロンRC創立55周年出席報告



国際奉仕・友情交換担当  
青山 豊君

姉妹クラブのフィリピン・マンダロンRC創立55周年に私と事務局の清水さんの2人で出席して参りました。冒頭に申し上げますが、何事も間違いなく無事帰国しました事をご報告致します。

日程は、11月8日(木)から11日(日)でした。第1日目の夜、マンダロン市のレジェンドホテルにて海外クラブ歓迎ディナーパーティーがありました。



左の写真で座っている4名の方は、茅ヶ崎RCの会員です。何故茅ヶ崎RCがこの席に居るかとお申しますと、

マンダロンRCの姉妹クラブ・台北北西RCの姉妹クラブが茅ヶ崎RCで、現在当クラブが申請しているデュマガット部族の支援事業に、参加するか否かを検討する為に訪問されたそうです。私の隣に立っている方が、5月に当クラブ例会に来られたステーペン・ゴバゴ会員で、我々の送迎を担当して頂き、大変お世話になりました。マンダロンRCでは2番目に若い会員だそうです。

右の写真で、右の方が5月に来訪しスピーチされたルワイ会長、中央が会長エレクト、左の方は一緒に来訪し日本語が堪能な直前AGのジョン・ラムさんです。



左の写真は、姉妹クラブのマレーシア・プデュRCの会長、真中の方は台北北西RCの会長で、

両クラブともご家族含めて10名程で参加されていました。この2つのクラブとも、周年式典を毎年行っていて、マンダロンRCは毎年招かれているそうです。

前夜祭ともいえるこのパーティーでは、台北北西RCとマレーシア・プデュRCの2クラブの会長スピーチがありました。桐生西RCと茅ヶ崎RC会長のスピーチは翌日の55周年パーティーで行なわれました。私はこの歓迎パーティーで、ルワイ会長とバナー交換と記念品を頂いて参りました。



9日(木)午前中、現在当クラブが2つのグローバル補助金で支援している学校(ステッピング・ストーン財団)を視察しました。

立っている左の方が理事長、右の方が校長先生で、この学校の運営について詳しく説明してくれました。



左の調理室は、当クラブと行っているキッチンプロジェクトの教室です。障害者に調理師の資格を修得させ就職斡旋する事業です。研修以外の空き時間にデリバリー用に調理して販売し運営費に充てるというプランです。左のベッドルームは、障害者がホテルで働ける様に研修する部屋で、当クラブとのグローバル補助金です。既に事業は完了していますが、研修は継続中です。



9日夜、マンダロンRC創立55周年パーティーが、市内最高級のワンチャングリラプレイスで開催されました。マンダロンRC会員約40名(男性のみ)、ご夫人や海外クラブ会員、御来賓など総勢約100名の出席でした。

私が正田会長のメッセージを代読しました。その後、姉妹クラブ更新締結が予告なく突然行われ、現ガバナーやトニー・ブヤットPGの立ち会いのもと調印して参りました。



トニーブヤットPGと現女性ガバナー



ディディ先生とブヤットPG夫人

会場には、デュマガット社会のリーダー・ディディ先生と生徒さん達も招かれています。

アトラクションには、メンバーによる本格的なコーラスや、

パスト会長ご夫妻によるダンスが行なわれ、とても盛会でした。



10日(土)は海外クラブ用のツアーに参加し、翌日帰国しました。

**希望の家クリスマス会に参加**

12月9日(日)午前10時半～正午迄、『療育センターきぼう』のクリスマス会に参加させて頂き、入所者の皆様と交流を行って参りました。

正田恵一会長、浦野幸子幹事、奉仕プロジェクト委員長の河内良範会員、また同施設理事の星野幸男パスト会長が、野田理事長ご夫妻、清水事務長、乾顧問はじめ職員さんや入所者の皆様から温かく迎えて頂き、楽しい時間を過ごして参りました。



また、同日午後には希望の家 児童心理治療施設『青い鳥ぐんま』のクリスマス会に、奉仕プロジェクト委員の乾会員にお世話頂き、桐生西ローターアクトのメンバーで慰問を行いました。

サンタクロースにふんしてプレゼントを用意して、施設の子供達(男子15・女子7)とゲームをしたり歌を歌ったりと、クリスマス会を盛り上げてくれました。

この2つのクリスマス会参加は、地区補助金事業活動のひとつでもあります。



**桐生4RC女子会に参加**

桐生4RC女子会を、12月13日(金)午後7時から、桐生RCさんが幹事クラブを務め、大龍で開催しました。参加総数は16名(桐生5・南3・西7・赤城1)で、当クラブから佐々木綾子君・井本万里子君・新井みゆき君・浦野幸子君・田中都志子君・中里和子君・堀江絹子君が参加しました。



**『高所恐怖症』**

おっかなくて高い所に上がれない、ちょっとした高さでも異常な恐怖感を持つ、これが高所恐怖症です。



私が若い頃、委員長代行として初めてこの壇上に上がってスピーチをしたことがあります。その時、足は震え、声は上ずり、何をしゃべっているのか、自分でも分からなくなっていました。一種の高所恐怖症です。

ちょっと高い所で話をする、異常なまでに上がってしまうのです。少しぐらいなら、却って緊張感としていいのかもしれませんが、少し病的だったのでしょうか。或る人に「どうしたらいいでしょう?」と聞きましたら、「みんなをスイカやカボチャと思え」と言われました。

しかし、それはとんでもない話です。大先輩並べたそうそうたるお歴々を、そう簡単にスイカやカボチャと見るわけにはいきません。スピーチを当てられずと、食事がまずくなり、例会が楽しくなくなります。

「この病気なんとかありませんか?」とある先輩に聞きましたら、「慣れだよ。ある時突然治るよ」と名医の様なことを云われました。スピーチの上手な人は、先ず頭の中で原稿を書き、それを理路整然とよどみなく、そして楽しみながら話をするようです。例会の卓話でも原稿など一切見ないで泰然とスピーチをする会員諸兄が居りますが、感服致します。

やはり先天的に上がり症で、話しの苦手な人は結構いるのではないのでしょうか。対策として、先輩の云われた様に慣れしかないと思います。私は慣れという修練と同時に、原稿の存在が大事なのではないかと思えます。スピーチをする前に原稿を書け、スピーチをする時は原稿を見るな。そしてスピーチが終わったら原稿を見て反省しろと云われています。

努力して早くこの様にしたいと思いますが、目出度く「ポケタリアン」になった今ではもう手遅れ。原稿を見ないではとっても無理なことです。機会があれば私はやはり原稿を見ながらスピーチはさせて戴きます。

チャーターメンバー & パスト会長・星野幸男君 投稿

**根本運送(株)**

代表取締役 **根本正則**

みどり市大間々町大間々205-5

TEL 0277-73-5571

**K & N (株)**

代表取締役 **新島健介**

みどり市笠懸町阿左美2058-4

TEL 0277-77-2151

**《次例会予告》**

1月11日(金) 新年初例会

点鐘 午後6時30分、会場 桐生プリオパレス1F

12月28日(金)と1月4日(金)は休会です。